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宝丰通讯

3月28日-29日，2024年度全省农业科

研工作会议召开。会上通报表彰了2021年

—2023 年度全省农业科研系统先进单位，

我县农业科学研究所荣获2021年—2023年

度全省农业科研系统先进单位，并作先进典

型交流发言。

近年来，县农科所在做好良种培育的

同时，积极开展乡村振兴科技支撑工作，

牵头服务全县珍稀菌、麦椒套种植特色产

业发展。目前，全县珍稀菌种植面积达到

5000 余亩，品种涵盖羊肚菌、赤松茸、白玉

木耳、黑皮鸡枞、滑子菇等 10 余个品种，

年生产鲜菇 6000 吨以上，年产值 4 亿元。

该所先后被中国食用菌协会授予“中原珍

稀食用菌生产基地”“珍稀食用菌产业创

新发展基地”，被省食用菌协会授予“河南

省食用菌产业创新发展先进集体”，被市

委宣传部授予“科技经济融合发展贡献

奖”等荣誉称号，被县政府记集体三等功

一次。

大力开展育种科研实验。“育种田”成

果不断。持续开展小麦、玉米新品种培育

工作，小麦、玉米新材料、新品系梯队推

进。2023 年培育省审小麦品种 1 个，目前

参试小麦品种 3 个、玉米品种 1 个。“试验

田”规范优质。常年承担黄淮片区小麦试

验、河南省旱地小麦试验、国家联合体小

麦、玉米试验等 30 余个新品种实验项目，

试验耕作、试验数据、试验成效深受合作单

位的好评。“展示田”“示范田”效果良好。

连续 20 余年承接西北农林科技大学小麦

新品种展示推广项目，连续五年承担平顶

山市小麦新品种展示项目，均得到合作单

位高度评价。每年通过示范推广，向全县

种植农户推广优质高产品新品种20余个，

达到增产增收效果。

“一定以此次大会为新的起点，踔厉奋

发、笃行不怠，以沉甸甸的责任培育出沉甸

甸的种子，坚定扛起藏粮于技政治责任，回

报伟大时代。”县农科所党组书记、所长马国

留说。 （杨帅义）
编辑 谢书杰 校对 王晓光

县农科所荣获2021-2023年度
全省农业科研系统先进单位

3月29日上午，县人大常委会主任刘景华主持召开县十

六届人大常委会第十八次会议。县人大常委会副主任崔仓、

阿卫国、庞旭辉、金龙峰及其常委会组成人员出席会议。

县领导苏明捷、王森鹏、刘永涛、李明以及相关单位负责

同志列席会议。

会议听取了县政府关于《2023年法治政府建设情况的专

项工作报告》，县政府关于《2023年度环境状况和环境目标完

成情况的专项报告》，县政府关于《文物保护利用工作的报

告》。会议听取了拟任职人员基本情况介绍，表决通过了人

事任免。

会议听取并分组审议后，表决通过了县政府关于《2023

年法治政府建设情况的专项工作报告》，县政府关于《2023年

度环境状况和环境目标完成情况的专项报告》，县政府《文物

保护利用工作的报告》。

刘景华强调，县政府及司法部门要广泛开展普法宣传活

动，进一步加强法治人员队伍建设，持续深入推进依法行政，

持续严格规范行政执法，做好法治政府建设工作；县政府及

文物保护利用相关部门要进一步加强文物保护宣传，维护

《文物保护法》权威，加强资金保障，确保文物安全，强化专业

人才培养，建强文物保护队伍，做好文物保护利用工作；县政

府及环境保护相关部门要加快实施工业污染排放深度治理，

确保完成环境空气质量改善任务。

会议任命孙菊敖同志为宝丰县人大常委会办公室主任，

免去张庆宇同志的宝丰县人大常委会办公室主任职务，免去

杨晓丹同志的宝丰县监察委员会委员职务。

（陈广灿 马亚鸽）
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为推进“万

人助万企”活动

深入开展，4 月 1

日下午，省科技

厅总工程师高拓

带领科技厅平台

处处长贾柔冰、

能源交通处处长

李铁成等到我县

部分企业调研。

县委书记王代强

以及马胜昔、刘

伟刚陪同调研。

高 拓 一 行

先 后 到 铁 福 来

装 备 制 造 股 份

有限公司、国玺

超 纯 新 材 料 股

份有限公司、昌

瑞石墨有限公司、道明特新材料科技有限公司、五星

新材科技股份有限公司实地调研，参观了企业生产

车间，深入了解产品工艺、技术研发、市场销售等情

况，与企业负责人交流企业创新发展规划和产品技

术研发。在国玺超纯新材料股份有限公司，高拓一

行观看企业宣传片，参观产品展厅，听取企业研发产

品情况介绍。

调研中，高拓向企业宣讲了科技创新相关政策，

勉励企业持续加大研发投入，不断提升产品竞争力，

争取在科技创新上取得新成就。希望科技部门要聚

焦企业创新需求，进一步优化营商环境，为企业提供

靠前服务、精准服务、高效服务，助力企业科技创新高

质量发展。

（朱亚旭 文/李得胜 图）

省科技厅总工程师高拓一行到我县调研

3月27日，市人大常委会副主任马

军义带领市人大2023年环境状况及环保

目标完成情况调研组到我县调研。县高

新技术产业开发区管委会主任王森鹏，

县人大常委会副主任庞旭辉陪同。

调研组先后到中电环保、洁石煤化

以及宝丰碧水源水处理扩建工程现场，

实地察看大气监测、废弃物处理、污水

处理等情况。每到一处，调研组都认真

听取公司负责人汇报，详细了解项目建

设、运行情况及存在问题。

在随后召开的座谈会上，马军义指

出，去年以来，市政府围绕生态文明建

设多措并举、标本兼治，生态保护工作取

得了明显成效。他强调，要加强管理、

凝聚合力，不断完善信息采集和共享机

制，切实发挥好政府部门的监管职责，

同时调动企业落实主体职责，共同做好

污染防治工作；要跟踪问效、狠抓落实，

对于现存问题分级分类归档，建立整改

台账，明确时间节点，严格落实责任，强

化跟踪监督，确保问题整改及时有效；要

常态长效、持续发力，建立健全现代环境

治理体系，构建一体谋划、一体部署、一

体推进、一体考核的制度机制，织密织牢

生态环境保护网。 （张克勋）

市人大调研组到我县调研

4月1日上午，县委副书记、县长刘海

亮主持召开县政府 2024 年第 4 次工作会

议，听取近期重点工作开展情况汇报，并安

排部署下步工作。

就做好近期重点工作，会议强调，一要

稳定经济增长。要着力抓好重点企业、重

点项目、重点指标的指导督导，将工作成效

体现到“开门红”目标实现上来。

二要加快工业发展。要坚持“项目为

王、工业为先”，以制造业高质量发展为主

攻方向，加快培育新的经济增长点。要推

进高端化、智能化、绿色化改造，以“六新”

突破推动产业升级、延链发展，为全县经济

增长提供坚实支撑。

三要抓好安全生产工作。要认真落

实安全生产主体责任和领导责任，各位县

级领导要增强责任感和自觉性，把自己职

责范围内的风险防控好，切实抓好分管行

业领域安全生产工作。要严格落实“一岗

双责”，按照“三管三必须”要求，把安全生

产工作和要求贯穿业务工作全过程。要

紧盯居民小区、学校、商超、酒店、养老机

构、医疗机构、建筑施工、道路交通、城镇

燃气等重点领域，深化“六查一打”，严防

事故发生。

四要推进绿色发展。要认真学习研究

上级有关文件，细化落实措施，推动工业结

构、产业结构、能源结构、交通运输结构调

整等具体任务落地见效。要坚定不移走绿

色发展之路，坚持把环保监督融入日常、抓

在经常，推动监督下沉、监督落地，全面提

升生态环境治理效能和水平。

（李前进 吴一铭）
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